

Kapolresta Magelang Berikan Bantuan 100 Sak Semen untuk Pembangunan Masjid Al Muqorobin Grabag

Agung widodo - MAGELANG.NETWORKS.CO.ID

Dec 6, 2024 - 15:57



Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Kali ini, beliau memberikan bantuan berupa 100 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Muqorobin di Dusun Kauman, Desa Grabag, Kabupaten Magelang, pada Jumat (06/12/2024).

MAGELANG- Wujud kepedulian terhadap tempat ibadah kembali ditunjukkan

oleh Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Kali ini, beliau memberikan bantuan berupa 100 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Muqorobin di Dusun Kauman, Desa Grabag, Kabupaten Magelang, pada Jumat (06/12/2024).

Bantuan ini diserahkan langsung oleh Kapolresta Magelang, dengan harapan dapat mempercepat proses pembangunan masjid agar segera menjadi tempat ibadah yang nyaman, aman, dan kokoh bagi masyarakat setempat.

“Semoga bantuan ini bermanfaat untuk mendukung kelancaran pembangunan Masjid Al Muqorobin. Kami berharap masjid ini bisa segera selesai dan menjadi tempat ibadah yang representatif serta membawa keberkahan bagi masyarakat sekitar,” ujar Kombes Pol Mustofa dalam sambutannya.



K.H. Musyafak, Takmir Masjid Al Muqorobin, mewakili panitia pembangunan dan warga, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Kapolresta Magelang. Menurutnya, bantuan ini menjadi angin segar bagi kelancaran pembangunan masjid yang sedang berjalan.

“Alhamdulillah, kami sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas bantuan ini. Semoga Allah mencatatnya sebagai amal jariyah dan senantiasa memberikan kelancaran serta keberkahan dalam setiap tugas beliau dan jajarannya,” ucap K.H. Musyafak penuh haru.

Penyerahan bantuan ini juga dihadiri sejumlah tokoh masyarakat setempat, yang turut menyaksikan momen penuh kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polresta Magelang dalam mendukung pembangunan fasilitas keagamaan sebagai bagian dari pelayanan kepada masyarakat, sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan warga.

Editor : Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang